

Elda lanza una campaña para promover la adopción de mascotas en verano

28/07/2025



El Ayuntamiento de Elda ha puesto en marcha la campaña "Adopta y salva una vida", una acción impulsada por la concejalía de Protección Animal para fomentar la adopción de perros y gatos del albergue comarcal, especialmente durante el verano, cuando se incrementan los casos de abandono.

La concejala del área, Cristina Rodríguez, ha hecho un llamamiento a la ciudadanía para que actúe con responsabilidad y no abandone a sus mascotas durante las vacaciones. Ha recordado que existen alternativas

para quienes no puedan viajar con sus animales y ha subrayado el papel del albergue, donde se asesora a las familias para facilitar una adopción adecuada.

La campaña tendrá especial difusión en redes sociales y pretende destacar los beneficios emocionales y sociales de convivir con un animal de compañía. Rodríguez ha animado a la población a dar una segunda oportunidad a los animales acogidos en el albergue y ha recalcado que el abandono "es un acto inhumano que no tiene justificación".